



## *Magie de l'Avent à Karlsruhe* *Deux jours de féerie et découvertes*

**10 ET 11 DÉCEMBRE 2025**

Nous vous proposons de vivre une parenthèse hivernale à Karlsruhe, ville élégante qui conjugue patrimoine et féerie de Noël. Entre marchés scintillants, illuminations spectaculaires et découverte culturelle, cette sortie de deux jours alliera convivialité, émerveillement et détente.

### **Jour 1 – Mulhouse → Karlsruhe - Plongée dans l'ambiance de Noël**

9 h 15 Départ en covoiturage en direction de Karlsruhe. Ainsi nous aurons la chance de trouver un parking près de l'hôtel, vu que les chambres doivent se libérer pour 11 heures.

Dès notre arrivée, nous irons goûter à l'ambiance chaleureuse du centre-ville : Le Marktplatz, cœur battant de la ville, orné de sa célèbre pyramide et des chalets du marché de Noël. La Kaiserstraße, artère commerçante animée, où l'air se parfume de vin chaud, de gaufres et d'épices. Enfin, la perspective majestueuse du château baroque de Karlsruhe illuminé, qui domine le vaste parc du Schlossgarten.

À la tombée de la nuit, vers 17h30, nous franchirons les portes du Christmas Garden, installé au cœur du Zoo/ Stadtgarten. Ce parcours magique nous fera voyager à travers plus de 30 installations lumineuses et des décors sonores enchanteuses. Une véritable féerie qui transforme le parc en un monde hivernal hors du temps. Dîner.

### **Jour 2 – Karlsruhe → Mulhouse - Patrimoine et convivialité**

Après le petit-déjeuner, nous partirons à la découverte de Karlsruhe. Une promenade à travers la ville nous mènera jusqu'au château, joyau baroque abritant le musée du Pays de Bade. Ce sera l'occasion de mieux comprendre l'histoire de la région et de profiter de la vue exceptionnelle sur le parc.

Pour le déjeuner, nous rejoindrons la brasserie Vogelbräu, une adresse typique et animée où l'on déguste des plats locaux dans une ambiance conviviale, accompagnés de bières artisanales brassées sur place.

Petite promenade digestive pour admirer le château de Gottesaue, splendide édifice de la Renaissance aujourd'hui occupé par l'École supérieure de musique. Sa silhouette imposante et élégante vaut le détour et constituera une belle conclusion à notre séjour.

Temps libre durant lequel chacun pourra flâner et compléter ses emplettes ou simplement se laisser porter par l'atmosphère festive des rues illuminées. Retour Mulhouse en début soirée.

Cette escapade de deux jours à Karlsruhe combine l'émerveillement des marchés et illuminations de Noël, sans oublier la découverte culturelle d'un patrimoine riche.

« Et puisque Karlsruhe fut en 1984 le premier endroit d'Europe où un courriel fut envoyé, restons dans l'esprit de la modernité badoise : **vos inscriptions sont attendues par mail pour le 5 octobre** ! Trop tôt ? Non, car l'hôtel et les restaurants doivent être réservés longtemps à l'avance. »

**PRIX PAR PERSONNE - Chambre double 280 € - Chambre individuelle : 330 €**

**Covoiturage : 12 € + 3 € garage**

**Ce prix comprend :**

**Nuitée hôtel simple situé centre ville et près du zoo pour la promenade nocturne**

**Déjeuner jour 1 et jour 2 - Dîner jour 1**

**Boissons aux repas et une boisson au cours de la journée 1 et 2**